

Das bin ich!

Name:

Orgel

Man nennt mich auch:

Königin der Instrumente

Geburtstag:

200 v. Chr.

Zu meiner Familie gehören:

Klavier, Cembalo

Einstiegsalter:

spätes Grundschulalter

Gibt es Lehinstrumente?

Leider nicht. Es gibt jedoch die Möglichkeit in einer Kirche zu üben.

Wann kann ich die Orgel ausprobieren?

Bei einer kostenlosen Schnupperstunde. Dazu einfach einen Termin im Sekretariat vereinbaren.

Schon gewusst?

In Deutschland gibt es über 50.000 Orgeln.

Das langsamste Orgelstück der Welt dauert 600 Jahre. Der erste Ton erklang am 5. Februar 2003, der Schlusston soll im Jahr 2639 erklingen.

